

# LA JUSTICIA VA A LA *escuela*

En el marco del **Programa: La justicia va a la escuela**, la actividad de extensión que promueve el Instituto de Estudios Judiciales desde el 2016, el pasado 11 de noviembre de 2022 se llevó a cabo un nuevo taller del que participaron un total de 23 estudiantes -aprox.- de 4°, 5° y 6° año la escuela DIPREGEP N° 1751 Colegio "Padre Respuela" de la ciudad de Junín.

La jornada, organizada por el Consejo del Instituto de Estudios Judiciales del Departamento Judicial de Junín, tuvo una duración de un poco más de tres (3) horas y se desarrolló con total interés por parte del alumnado.

Concurrieron el Dr. Miguel Angel Vilaseca, la Dra. Karina Lorena Piegari y Gustavo Balla.

